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Introduzione 

Per chi leggerà questo libro: vi sia chiaro 
che non ci sarà un preciso insegnamento, 
ma semplicemente delle informazioni tratte 
da esperienze personali.  

Questo libro andrà contro molti concetti 
spirituali e religiosi della maggior parte del-
le persone, ma in realtà questi argomenti di 
cui parlerò sono già stati insegnati da molti 
maestri e uno in particolare che ha cambia-
to la visione delle persone e di conseguenza 
del mondo.  

In quell’epoca soltanto qualche persona 
ha veramente capito il messaggio che Gesù 
ci ha regalato e che al giorno d’oggi la mag-
gior parte delle persone non applica o crede 
di applicare.  
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Molte persone vanno in chiesa per paura 
o per credere in qualcosa, per riempire un 
vuoto interiore o un’insicurezza e segue la 
massa sempre per paura di cosa diranno.  

 
Ho scritto questo libro per trasmettere il 

significato più profondo delle parole di Ge-
sù e non della Bibbia, anche se è molto uti-
le sempre sapere interpretare i suoi mes-
saggi molto subliminali e profondi.  
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1 

Il concetto principale dell’essere umano è: 
io sono qui è c’è un mondo lì fuori che mi 
può far capitare situazioni positive o nega-
tive dato che viviamo in un mondo di duali-
tà apparentemente. In realtà tutto è perfet-
to, tutti siamo uno, ma per vedere la perfe-
zione in tutto e tutti prima devi vedere la 
perfezione in te stesso.  

Ricordatevi: per trasmettere qualcosa 
all’esterno prima devi essere. Noi ci identi-
fichiamo con un corpo fisico e il corpo può 
morire, la materia è temporanea, ma ciò 
che siamo resta. Niente inizia, niente fini-
sce, tutto si trasforma e si perfeziona attra-
verso l’esperienza. 

La vita ha un suo ciclo come ogni cosa su 
questo pianeta perché tutto è energia, tutto 
è infinito, semplicemente si trasforma co-
me ogni cosa nell’universo.  
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Ci sono tre tipi di persone in questo 
mondo.  

Ci sono le vittime, persone che non si 
prendono la responsabilità delle loro azioni 
e della vita che svolgono e che sono sempre 
a puntare il dito su qualcuno o qualcosa e 
si lamentano.  

Di certo non hanno molta responsabilità, 
dato che si sfogano sempre su qualcuno, 
ma svolgendo queste azioni non si accor-
gono che stanno regalando il loro potere di 
creatori che ognuno di noi ha, nessuno 
escluso.  

Tutti noi siamo degli esseri infiniti e non 
semplicemente un corpo che nasce e che 
muore, quindi questo li rende degli schiavi 
di sé stessi.  

 
Quante persone nel mondo regalano la 

loro energia per cose o situazioni che non 
valgono la pena? Anche io a volte. 

 
Non ho scritto questo libro per parlare di 

vittime, vi parlerò del cammino del mago 
che io sto sperimentando attualmente, ma 
che è un percorso temporaneo.  

Non è un percorso per tutti, molti saran-
no i chiamati ma pochi i prescelti; 
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l’importante è che iniziate questo cammino 
dal cuore e non dall’Ego.  

 
Qual è la differenza tra un mago e una 

vittima? Il mago è colui che ha intuito o 
che sente dentro di sé che non c’è un mon-
do cattivo che ci fa le cose, ma siamo noi i 
cattivi che facciamo fare al mondo delle co-
se, perché il mondo è all’interno non 
all’esterno. Il mondo è come un’ombra, può 
solo reagire a ciò che sei.  

 
Quindi il mago inizia a prendere coscien-

za di questo e inizia a fare un lavoro su di 
sé; ognuno usa i suoi metodi come lo stato 
di presenza vivere nel presente, il passato è 
passato non esiste il futuro idem, ciò che 
c’è veramente è il presente, pensare in que-
sto modo vi apre la mente e vi rende liberi.  
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Un altro lavoro è iniziare a fare un po’ di 
pulizia delle nostre emozioni, pensieri, 
azioni negative, non trattenendole ma sem-
plicemente osservandole e lasciandole an-
dare.  

Molte volte, o quasi sempre, le persone 
che iniziano questo percorso sono persone 
con grandi traumi dell’infanzia o che hanno 
vissuto qualche evento tragico molto forte 
nella loro vita.  

Infatti molti maestri hanno sofferto mol-
tissimo, eppure questi personaggi erano tra 
i più felici al mondo perché la vera felicità 
non si prova quando non avrai più proble-
mi o quando vincerai alla lotteria, ma si 
può sperimentare anche qui e adesso con i 
tuoi problemi e la tua casa.  
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Vi parlerò anche della famosa legge di at-
trazione che molte persone usano nel modo 
sbagliato.  

 
La legge di attrazione è come la gravità 

c’è sempre anche se non la vediamo con i 
nostri occhi ma c’è sempre e funziona ogni 
giorno della nostra vita, all’inizio incon-
sciamente poi man mano che si inizia a es-
sere presenti e a osservare le proprie emo-
zioni, pensieri, azioni e parole l’inconscio 
inizia a diminuire e il mondo inizia a essere 
più prevedibile perché stai iniziando a co-
noscere veramente te stesso perché stai il-
luminando ogni angolo buio della tua per-
sonalità, e con calma inizierete a riprendere 
il potere che avete regalato a qualcuno o a 
qualcosa.  

 
Quindi la legge di attrazione non si tratta 

di che cosa desideri o di ciò che vuoi, ma di 
ciò che sei. Come vedere cosa stai manife-
stando? Semplice, guarda la tua vita. Hai 
manifestato la tua macchina, il tuo lavoro, 
la tua casa, il tuo partner con la legge di at-
trazione ogni giorno della tua vita incon-
sciamente o consciamente e le persone non 
lo sanno danno la colpa al caso o al destino 
quando in realtà vi siete creati tutto voi. 



 
12 

Certo, ci sono persone che vengono in que-
sto mondo per fare un certo lavoro, per vi-
vere nel lusso o nella povertà, ma il resto 
dipende da voi e da ciò che siete interna-
mente ed energeticamente.  

 
Date valore alle vostre azioni e parole 

perché in base a ciò che dite o fate state 
creando la vostra realtà, il vostro mondo 
personale.  

Se vi lamentate tutto il giorno e ce l’avete 
con il mondo intero, secondo voi cosa state 
attirando?  

Credo che l’abbiate capito, quindi curate 
le vostre parole e azioni e osservate le pau-
re, emozioni e passioni senza resistenza, 
osservatele e lasciatele andare, è la vostra 
realtà e il vostro mondo personale inizierà 
a cambiare e di conseguenza le persone che 
vi stanno accanto.  

 
La legge dello specchio che cos’è? Sem-

plice, ciò che siete attraete. Se siete vittime 
attraete delle vittime, se siete dei maghi at-
traete dei maghi. Come la legge di attrazio-
ne, voi attraete ciò che siete e non ciò che 
volete, è questo che succede.  


